

全従業員に昇給を。 減額撤回に 立ち上がろう

かいな

全日本金属情報機器
労働組合 (JMIU)
日本アイビーエム支部
東京都港区赤坂2丁目20の6
川瀬ビル5F 〒107-0052
TEL.: 03-3583-9037
FAX.: 03-5562-0853

定価 月 500円



増税や物価上昇、社会保障費の負担増などから、賃金の底上げが必要な状況なので、PBCの成績による上げ幅の差を作るこれまで否定しないけれども、すべての従業員の賃上げが必要だと追及しました。会社側からは、一部社員の昇給をもつて賃上げしているという、

今年は日本の社会として賃金の底上げが必要な状況なので、PBCの成績による上げ幅の差を作るこれまで否定しないけれども、すべての従業員の賃上げが必要だと追及しました。会社側からは、一部社員の昇給をもつて賃上げしているという、

増税や物価上昇、社会保障費の負担増などから、賃金の底上げが必要な状況なので、PBCの成績による上げ幅の差を作るこれまで否定しないけれども、すべての従業員の賃上げが必要だと追及しました。会社側からは、一部社員の昇給をもつて賃上げしているという、

不明瞭な昇給基準

増税や物価上昇、社会保障費の負担増などから、賃金の底上げが必要な状況なので、PBCの成績による上げ幅の差を作るこれまで否定しないけれども、すべての従業員の賃上げが必要だと追及しました。会社側からは、一部社員の昇給をもつて賃上げしているという、

組合は、4月18日に会交と記載を行い、不明瞭な昇給基準や労働委員会の命令無視などについて追及しました。

かみ合わない回答だけで点張りでした。

また、先日都労委から出た「これ以上紛争拡大をしないように」との要望書(本号第2面に掲載)について、紛争拡大を防ぐために会社側は何をすべきと考えるかと質問しましたが、これに

ついても回答ができませんでした。

健康診断のオプションの有料化について、受診月が3月までと4月以降で不平等になっていることについては、引き続き

調査するということで、明確な回答はありませんでした。

まともな回答せず不誠実対応

団交報告

残業をさせているからにはなりません。そこで、シニア契約社員の実績について質問すると、制

度が始まつて以来の累計で、定年退職者60人中12人とのことでした。

シニア契約社員の実績

の有料化について、受診月が3月までと4月以降で不平等になつていることについては、引き続き

調査するということで、明確な回答はありませんでした。

それでも昇給しない人もいて、基準を満たして、会社側は合理的な説明ができませんでした。

それでも昇給しない人もいて、基準を満たして、会社側は合理的な説明ができませんでした。

金よりも下げるることはできない」というものでした。最低賃金よりも下げるすることはできません。

一時金として金一封を出すという組合の提案について、前回の団交で「いい方法だね」と会社代表は言つていましたが、検討結果がどうなつたか問い合わせ、「『いい』といふことだね」などと、『いい』といふことだね」という

多くの部門で稼働率が多く、その稼働率を達成するためには残業が必要になる問題について問

題に対する回答はあります。ただ、会社側は、

「調査します」というだけです。金一封と金一封を出すことになります。金一封と金一封を出すことになります。

このことは、去年の業績に

多くの部門で稼働率が多く、その稼働率を達成するためには残業が必要になる問題について問

題に対する回答はあります。ただ、会社側は、

「調査します」というだけです。金一封と金一封を出すことになります。金一封と金一封を出すことになります。

金よりも下げるすることはできません。

金一封を出すことになります。

金一封を出すことになります。

金一封を出すことになります。

金一封を出すことになります。

金一封を出すことになります。



シニア契約社員の実績は

成り立つのは、サービス

そもそも稼働率を上げればそれだけ労働時間が長くなり、残業代が発生します。それでも企業が成り立つのは、サービス



箱崎本社前で抗議のシュプレヒコール
の退職強要・不当解雇・
大幅賃金減額に反対する
宣伝行動から始まりまし
た。

(す)

4月10日、第230回
金属反対共同行動に参加
しました。
当日は今までの寒さが
嘘のように気温も上昇し、
日差しも初夏を思わせる
強いものでした。

行動はIBM本社前で

大勢の支援者の方も駆
けつけ、IBMのリスト
ラのひどさと、このよう
な会社施策に断固反対す
ることを訴えました。

その後他社を回り、厚
生労働省前では、プラッ
ク企業撲滅、派遣法改悪
反対の要請を行いました。

午後には富士通本社前
で子会社の高見澤電
機支部の工場閉鎖・
組合つぶし反対の抗
議行動で連帯挨拶を
しました。組合の力
で雇用、そして定年
後の再雇用を勝ち取
った高見澤電機支部
にIBMもあやかり
たいと思いました。

当日急激に暑くな
り、夏バテのように
なつてしましました
が、充実した一日で

IBM前から金属反対共同行動 不当解雇など抗議

ロックアウト解雇などを訴える 滋賀県野洲市 県労連評議員会

4月19日に滋賀県野洲市で行われた県労連評議員会に争議労組として出席しました。

討議の時間では、県内の7労組から状況報告や支援依頼等があり、私は、JMIU日本アイビーエム支部が10件の争議をたたかっていること、IBMは安倍政権の目指す労働法制改悪の先頭を走っていること、そしてロックアウト解雇の状況を強く訴えるとともに、支える会への加入をお願いしました。出席者数は約50人でしたが、聞きながら真摯に聞いていただきました。

配転、転籍、退職を強要するな 5/7社長発表レターの施策に伴う事業所統廃合を受けて 不安を感じた場合は組合に相談を

組合なんでも相談窓口担当者

| 事業所名 | 職場名 | 氏名 | 電話番号 |
|----------|--|-------|-----------|
| 本社 | SOP事業統括、LTS・ITSO事業戦略 | 杉野 憲作 | 1205-6550 |
| 本社 | 価格計画、S&D価格計画 | 石原 隆行 | 1205-6483 |
| 本社 | SWG、グローバル・ライセンシング事業部、ELAソリューションズ | 大場 伸子 | 1206-4650 |
| 幕張 | TSDL、第一Lotus TS | 田中 純 | 1819-4224 |
| 豊洲 | TSDL、ISEL・System技術 | 大岡 義久 | 1801-2359 |
| 豊洲 | PLM SSS、設計・開発SOL SVC | 本間 孝之 | 1209-0231 |
| 名古屋 | GBS、インダストリアル・アプリケーション開発 | 板倉 浩 | 1205-2205 |
| 大阪 | GFS、西日本グリーンファシリティ SVC | 山本 茂秋 | 1505-5420 |
| 大阪 | 西日本地区技術・技術推進 | 河本 公彦 | 1505-5204 |
| ●組合事務所電話 | 03-3583-9037 火、水、金 10時~16時 | | |
| FAX | 03-5562-0853 | | |
| e-mail | jmiu-ibm@i.bekkoame.ne.jp、HP http://www.jmiu-ibm.org/ | | |

注)上記窓口は、事業所にこだわらず、連絡のとれる電話番号へどうぞ

組合HP:<http://www.jmiu-ibm.org/>

| | |
|---------------|---|
| 03-3555-0611㈹ | 弁護士 水口 洋介、今泉 義竜、本田 伊孝 http://analyticalsocialboy.txt-nifty.com/yokameka/ 東京都新宿区四谷一丁目2番地 伊藤ビル6F 労働問題以外の民事一般についても相談受け付けます (お手数ですが電話により予約をお願いします) |
|---------------|---|



5月7日 マーティン
・イエッター社長から、
社員宛に「箱崎本社を中心とする」Client
Experience Centerの機能
強化について」という表
題の発表がありました。

施設の内容は、箱崎本
社を拠点にしてお客様セ
ンターの統合、拡充、東
京ラボの箱崎移転などの
ほか、首都圏事業所の再
編がかれています。

しかし、どこを廃止し、
どこに統合するのかなど
要が行われたり、その恐
れを感じた場合は、はや
くの実績があります。

発表があつて、不当な配
転、転籍の強要や退職強
要が行われたり、その恐
れを感じた場合は、はや
くの実績があります。

第85回 メーデー**メーデー スローガン**

**働く者の団結で生活と権利を守り、
平和と民主主義、中立の日本をめざそう**

第85回中央メーデー

大幅賃上げ実現。派遣法など労働法制改悪反対
被災者が希望の持てる復興、原発ゼロの日本



中央メーデーの会場（代々木公園）

東京

5月1日、大幅賃上げ実現などのスローガンを掲げて、全労連中央メーデーが代々木公園で開催され、2万7千人が集まりました。朝からの雨で天気が心配されましたが、途中から抜けるような青空となりました。集会のあと初夏の日差しの中、代々木公園から新宿駅までデモ行進し解散となりました。暑い中を歩いた後のビールが格別でした。

I BMでは賃上げどころか賃金減額もあり職場ではそれぞれ問題をかかえていますが、多くの仲間の連帯が感じられる1日となりました。

大阪

大阪メーデーが扇町公園で開催されました。各団体の挨拶が行われましたが、安倍政権の暴走政治と、橋下維新の会の独裁政治にストップをかけようという共通の内容が盛りこまれていました。3000人以上が参加し、シュプレヒコールが公園に響き渡りました。

閉会後は、およそ1000人毎の3グループに分かれ、北方面、西方面、南方面にデモ行進をして、働く人々の団結を訴えました。



デモ行進出発（大阪・扇町公園）

京都

曇天の下、京都・二条城広場で「第85回全京都統一メーデー」が行われました。

来賓挨拶、祝電紹介、争議団紹介、新組合結成の報告に引き続いて、大会宣言が採択され、ガンバロウ三唱のあと集会は閉会しました。

閉会後、四条通りを通って東本願寺前までデモ行進を行い、通行中の車に、労働法制の改悪を始めとする安倍政権の暴走ストップを訴えました。

京都メーデー会場（二条城広場）